



El presidente de la Confederación asiste a la inauguración de SMAGUA y visita el stand del Ministerio de Medio Ambiente

- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro, José Luis Alonso visitará mañana, 11 de marzo, el stand que el Ministerio de Medio Ambiente ha instalado en la Feria de Zaragoza para la XVIII edición del Salón Internacional del Agua, SMAGUA, un espacio donde se presentan las actuaciones del Ministerio de Medio Ambiente en toda la Cuenca
- El presidente del Organismo asistirá a las 11.00 horas a la inauguración de SMAGUA por parte del presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias y después visitará el espacio del Ministerio
- El stand donde se integra la Confederación tiene 500 m² y es el de mayor superficie de toda la muestra, donde se podrá conocer el funcionamiento del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH), que estrena una nueva página web para facilitar datos en tiempo real sobre la Cuenca; se facilitará información sobre la plaga del mejillón cebra, con la entrega del "Manual de control para instalaciones afectadas"; se recreará una caseta de control de calidad de las aguas de la red SAICA y se mostrará el desarrollo de las actuaciones Expo
- Además, en este espacio tendrán representación las sociedades estatales AcuaEbro, que informará de sus actuaciones para la depuración en La Rioja y para el abastecimiento de agua a Alcañiz y otros municipios del Bajo Aragón y AcuaMed, que presenta una serie de paneles explicativos sobre la desalación en España
- En este stand, por último, se recogerá un panel conmemorativo sobre el 50 aniversario de la creación de la Guardería Fluvial en la Confederación Hidrográfica del Ebro, un cuerpo de agentes de vigilancia y control en los cauces de la Cuenca

DIA: Martes, 11 de marzo

HORA: 11:00 horas (el presidente asiste a la inauguración de la XVIII edición de SMAGUA)

LUGAR: Feria de Zaragoza